

Escuela Politécnica Superior

Noticias

Estudiantes Internacionales

22/03/2012

17 estudiantes internacionales procedentes de México (Universidades de Tec Monterrey, Tec Milenio y TESCo), República Checa (Universidad tecnológica de Brno), Alemania (Karlsruhe). Austria (Graz), Finlandia (Ostrobotnia Central), Polonia (Bydgoszcz) y la UPC y UPV de España han sido recibidos recientemente pos la Facultad de ingeniería.

Estos estudiantes de Licenciatura, Máster y Doctorado estarán entre 2 y 6 meses cursando un semestre o llevando a cabo un proyecto o un doctorado.

Gracias a los Acuerdos Bilaterales que la <u>Escuela Politécnica Superior</u> tiene firmados con universidades europeas y no europeas pueden llevarse a cabo estos intercambios de estudiantes.



Estudiantes Internacionales